1997年7月30日

よろしくお願いいたします。

なお、事務局は休みますが

5日間連体になりますので

り連絡を差し上げます。

16日から17日 13日から15日 悪評をかっています。更に、

8 号 TexFax672-7595

行 者 発 通院介護センター わ さ

が支えデス 考えなければ

提案し、継続審議になりまし ポイントがあり、医師の中で 型の福祉を目指しています。 地域ボランティアによる西欧 る、家族を中心の介護から、 けは決定しています。要介護 あって介護なしと評価されて ない。クレージーな法案だと 常業務をしながら出来る訳が は、このようなチェックが日 の判定は数石項目のチェック 全て保険料を徴収することだ います。40歳以上の国民から 法案の中身を見ると、制度 政府は介護保険法を国会に 「日本型福祉」といわれ れます。

ボランティアをどのようにし れていません。 て確保するのかは全く検討さ 自宅での介護は制度で出来

ても、通院介護がなければ、

役割は大変重要なものと思わ ンター「さわやか」の果たす えないのではないでしょうか では、本当の介護法案とは言 があるのではないでしょうか 病院にもかかる何らかの病気 片手落ちではないでしょうか その意味では、通院介護セ 自宅で介護が必要な人は、 通院介護が抜けた介護法案

ということです。 る人よりしている人が大変だ 進んでいることになります。 題になるのは、介護されてい ということです。社会的に問 的な人々と共同歩調をとって 護する人の健康が一番大事だ 介護問題の大事な点は、介

することにより、介護する人 ど、介護する人の人権が守ら デイケアーセンターの介護者 いことが目につきます。 れていないケースが非常に多 の90%が腰痛を訴えているな 自分も死のうと思った、とか 介護される人の人権を尊重 介護に疲れて、病人を殺し

何もなりません。

権ではないでしょうか。

の人権がおろそかにされたら

過酷な使役をさせられていま 「さわやか」のボランティア 今、私たちに問いかけられ

せんか?人権は守られていま の皆さん、人権が侵される程 ているのは、介護する人の人 よう、お願いします。 せん。どうぞ、無理をされず く事務局にご相談ください。 すか?問題があれば、遠慮な に、末永く活動していただく の皆様の力に頼るしかありま するためには、ボランティア 「さわやか」が今後益々発展 日本でも先進を歩いている

北九州市腎友会

透析患者の雇用に対し

通院介護では、全国の先進

北九州市へ陳情

日に北九州市に「透析患者の 博幸・壬二百名) は、7月16 雇用に対する陳情」を行いま 北九州市腎友会(会長江頭

013日~17日まで休みます。

盆休み 土日休み

「さわやか」事務局は8月

送迎される方もおられます。

用者の皆さん、よろしくお願べ 患者は病人扱いされ、なかな いという、透析患者の気持ち す。少しでも社会に貢献した か働けないというのが現実で 稼働能力があっても、透析

ボランティアさんは、休まずしいいたします。

を陳情という形で行動に移し ほど苦痛なことはありません と北九州市にお願いをしまし 働けるのに仕事かないこと 何とか仕事を捜してほしい

とが決定されました。 の身体障害者の採用をするこ その結果、特別枠で、5名

> 筆書いて投稿していただくと の中で、思ったことなど、一 局に対するご意見、日常生活

助かります。

どう思

われますか。

門司の社会福祉協議会を訪問 るので、江頭会長が、若松と ティアさんが若干不足してい し、ボランティア募集のお願 若松地区と門司地区のボラン 業は順調に推移していますが 「さわやか」の通院介護事

◎投稿を募ります

が、毎月発行するには、記事 発行を目標に努力しています の集まりが必要です。 「さわやか」新聞は月一回

ことからしても、ニュースが 大ニュースになります。その 少なく困っています。 りませんが、蛙が蛇を飲むと あるわけではないので、記事 の送迎が主で、特別に変化が になりにくい点があります。 送迎中のエピソードや事務 蛇が蛙を飲んでも記事にな 通院介護事業は、患者さん

市腎友会は感謝で一杯です。 って、初めてのことです。陳この決定は北九州市はじま 情の成果がすぐにあらわれ、 まだ、残された問題は山ほ

済してゆかねばなりません。 を強化して、社会的弱者を救 ありません。今後とも、運動 すれば、それにこしたことは どありますが、一歩でも前進

米東北京東東交 意識を

ランティアさんの増強に対応 ンピューターを導入して、ボ のです。 より」 することにしています。 うしています。 課のご援助により実現したも いをします。また、「市政だ これは、北九州市障害福祉 「さわやか」事務局ではコ にも掲載してもらうよ

☆編集後記☆

ような気がします。皆さんは 」とおっしゃる。 もので、絶対的なものでない また、 弟、世界は一つ」と言い、一 ります。 たら、 てせざるは勇なきなり」とあ ず」と言い、また、「義を見 方で「戸締り用心、火の用心 諺とは臨機応変に対応する とあります。日本の諺 左の頰を出せ」と書き には「右の頰を打たれ 一日一膳、人類みな兄 、TVCMで笹川先生 「君子危うきに近寄ら 「目には目を、歯には